

Der neue Vorstand des Freiburger StraßenSchule e. V. ist gewählt!

Top besetzt und mit frischer Power geht es weiter ins 28. Vereinsjahr.

Besser hätte es nicht laufen können – in zwei Etappen wurden in diesem Herbst **Gerhard Tschöpe, Cristina Gangotena, Erik Herr, Maren Walter** und **Prof. Dr. Wolfgang Rüdiger** von den Mitgliedern des Freiburger StraßenSchule e.V. neu in dessen ehrenamtliches Vorstandsgremium gewählt. Eine kraftvolle Runde, die den Verein mit viel Expertise, Ideen und Engagement ins Jahr 2025 führen wird, davon sind wir überzeugt.

Zuletzt geleitet wurde der 1997 gegründete Freiburger StraßenSchule e.V. durch ein ebenfalls fünfköpfiges Vorstandsteam, das seine Ämter nach und nach aufgab.

Wir danken für die vielen gemeinsamen Jahre, für die Treue und den Zusammenhalt. Sie bleiben in Erinnerung!

Jede Zeit hat ihre eigenen Themen und besonderen Herausforderungen. Wir sind gespannt auf das, was kommen wird! Bestens aufgestellt dafür sind wir jetzt, personell, politisch, ambitioniert:

CRISTINA GANGOTENA (stellv. Vorständin) mischt sich ein. Ab sofort auch im und für den Freiburger StraßenSchule e.V. „Power to the people“, sagt die Gymnasiallehrerin aus dem Freiburger Westen und prescht mit ihrem leidenschaftlichen Interesse für soziale und bildungspolitische Fragen voran.



GERHARD TSCHÖPE (1. Vorstand) ist unser Sozial-Profi: Dipl. Pädagoge, Dipl. Sozialarbeiter (i.R.) und Supervisor für Organisationsentwicklung mit Geschäftsführungserfahrung und einem breiten Netzwerk in Freiburg.



ERIK HERR (stellv. Vorstand) hat ein großes Interesse an Menschen und am Thema Wohnungslosigkeit; bringt als Steuerberater idealerweise aber gleich noch den perfekten Finanzüberblick mit.



PROF. DR. WOLFGANG RÜDIGER (Beisitzer) bringt ein immenses Wissen und ausgezeichnete Kontakte u. a. für Projektarbeit ins Spiel. Seiner internationalen Konzerttätigkeit als Fagottist und Ensembleleiter und seinen Lehrtätigkeiten als Musikpädagoge sei Dank.



„Wir – der neue Vorstand und die Mitarbeiter*innen – danken allen, die uns 2024 unterstützt und begleitet haben und freuen uns auf ein gemeinsames neues Jahr!“

MAREN WALTER (Beisitzerin) engagiert sich neben ihrer Arbeit bei einem Freiburger Bildungsträger aus tiefer Überzeugung für den Schutz von Menschenrechten, für soziale Teilhabe und Geschlechtergerechtigkeit. Was für ein Glück, sie als Mitstreiterin gewonnen zu haben.

